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平成29年第14回北上市教育委員会定例会 

 

 

１  日   時   平成 29年 11月 29日（水）  午後１時 30分  

 

２  場   所   北上市生涯学習センター会議室  

 

３  議事日程   別紙  

  

４  会議に出席した委員  

  小  原  善  則  

  薄  衣  景  子  

  高  橋  きぬ代  

  髙  橋  善  郎  

 

５  説明のため出席した職員  

 【 教 育 部 】 

   教 育 部 長  高  橋  謙  輔  

   総 務 課 長  菅  野  和  之  

   学校教育課長   高  橋   亨  

  子育て支援課長  高  橋  博  信  

   文 化 財 課 長  高  橋    博  

   学校給食センター所長  千  田  研  洋  

   鬼 の 館 館 長  島  津  秀  仁  

   中央図書館長  高  橋  景  子  

 

 【まちづくり部】  

   まちづくり部長  阿  部  裕  子  

   生涯学習文化課長  八重樫  信  治  

   スポーツ推進課長  高  橋   剛  
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６  議事の大要  

教育長の事務報告後、議事が行なわれ、付議された次の議案１件、協議案１件

が原案のとおり可決、承認された。  

  

 議案第 22号  北上市立図書館協議会委員の任命について  

 

協議案第 24号  北上市子どものための教育・保育給付支給認定規則の一部を改  

正する規則について  

 

 以下、会議の概要は次のとおりでした。  

 

（開会  午後１時 30分）  
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教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

 

教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから平成 29年度第 14回北上市教育委員会定例会を開

催いたします。  

ただいまの出席者は４人であります。  

定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。 

日程第１、会期の決定を行います。  

今定例会の会期は本日１日といたしたいと思います。これに御

異議ございませんか。  

 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり。）  

 

異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしま

した。  

 

次に、日程第２、教育長事務報告に入ります。  

  

今定例会では、市内の小中学校の活躍について、報告したい

と思います。  

先ず、 11 月１日 (水 )、岩手県民会館において、「いわて教育

の日」のつどいが開催されました。  

これは、次代を担う豊かな人間性を備えた子どもを育成する

ため、県民一人ひとりが教育の重要性を認識し、本県における

教育の在り方を考える契機として、11 月１日を「いわて教育の

日」、 11 月１日から７日までの１週間を｢いわて教育週間｣とし

ているものです。  

これは、岩手県議会において議員提案により議決、制定され、

平成 17 年４月１日から施行された「いわて教育の日に関する

条例」によって定められたものです。  

岩手県内では、「いわて教育週間」を中心とした 10 月から 11

月までの間、｢いわて教育の日｣のつどいをはじめ、学校開放や

スポーツフェスティバル、文化祭など、様々な関連行事を各地

域で行っているものですが、今年度の「いわて教育の日」のつ

どいでは、教育表彰の他、県内児童生徒の活動発表と記念講演

が行われました。  

教育表彰では、永年にわたって、学校医としてご尽力された

医療法人平和会代表の金澤先生などが表彰されました。  

また、県内児童生徒の活動発表では、今年度は、中学校から

１つ、高等学校から１つの合計２つの発表がありましたが、い
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ずれも北上市内からの発表でした。  

中学校からの発表では、３年連続東北大会金賞を受賞した上

野中学校吹奏楽部が、高等学校からは、今年度、全国高等学校

総合文化祭郷土芸能部門で優秀賞・文化庁長官賞を受賞し、国

立劇場での記念公演を果たした北上翔南高等学校鬼剣舞部が

選ばれ、それぞれ素晴らしいステージをご披露いたしました。 

また、全体進行の総合司会は、黒沢尻北高等学校３年、髙橋

楓君が務め、北上の子供たちの大活躍の１日でありました。  

次に、11 月７日 (火 )、北上市小学校音楽会と、11 月８日 (水 )、

和賀地区中学校総合文化祭ステージ発表会についてですが、小

学校と中学校の素晴らしい文化発表となり、合唱の他、吹奏楽

や器楽など、日頃の学習活動を意欲的に展開している姿を見る

ことができました。  

また、参観した一般市民から、「とても感激しました」との

感想を聞くことができました。教育委員の皆さんにもご観覧い

ただき、たいへんありがとうございました。  

また、市内小学生の作品展は、11 月 25 日 (土 )・11 月 26 日 (日 )

に江釣子地区交流センターにおいて開催されました。市内全 17

校の小学生の作品 1,037 点が大ホールいっぱいに展示されてお

り、圧巻の展示風景でした。  

また、悪天候の中ではありましたが、観覧にお越しいただい

た保護者や家族の皆さんは、２日間で約 2,100 人を数えました。

市内全小学校からの児童作品展ということもあり、関心の高さ

が伺え、また、子供たちに対する各家庭での愛情を感じること

ができ、たいへん嬉しく思いました。  

なお、中学校の作品展示会は、来年１月 26 日 (金 )27 日 (土 )28

日 (日 )に江釣子ショッピングセンター「パル」において開催さ

れる予定です。毎年、各校ともに工夫を凝らした大作など、た

いへん見応えのある作品が展示されますので、多くの市民の皆

さんにご覧いただきたいものと思います。  

次に、日程には掲載されておりませんが、先週までの間で、

岩手県内中学校新人体育大会が終了しております。  

現在、その成績を集計中であり、詳細については、後日、何

らかの形でご紹介できるよう工夫してまいりたいと思います。 

平成 29 年度岩手県中学校新人体育大会の主な成果は下記の

とおりです。  

男子バスケットボール競技  北上中学校第３位  
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教育長  

 

 

 

 

教育長  

 

 

 

 

 

中央図書館長  

 

 

 

 

 

 

女子バスケットボール競技  北上中学校第３位  

男子バレーボール競技  和賀西中学校第３位  

女子バレーボール競技  上野中学校準優勝  

サッカー競技  北上中学校準優勝  

野球競技  北上中学校優勝  

ソフトテニス競技女子団体戦  北上中学校第３位  

バドミントン競技男子団体戦  飯豊中学校第３位  

新体操女子  上野中学校団体総合優勝  

柔道競技男子団体戦  南中学校第３位  

また、３年生まで出場できる岩手県中学校総合体育大会ラグ

ビー競技  上野中学校優勝   

団体戦関係の県大会成績は以上でありました。  

敢えてご紹介いたしましたのは、３年後の 2020 年に東京オ

リンピックが開催されますが、３年後には、高校生スポーツの

主役になっている年代の生徒諸君ですので、これからの成長ぶ

りにご注目いただきたいと思った次第です。  

 

以上で教育長事務報告を終わります。  

 

ただいまの報告について、御質問がございましたならお願い致

します。  

 

 (「なし」と呼ぶ者あり。 ) 

 

それでは日程第３、議事に入ります。  

初めに、議案第 22号北上市立図書館協議会委員の任命につい

てを議題といたします。  

 それでは議案第 22号について、議案の朗読を省略して直ちに

提案理由の説明を求めます。中央図書館長  

 

ただいま上程になりました議案第 22号北上市立図書館協議

会委員の任命について、提案の理由を申し上げます｡ 

 図書館協議会委員９人のうち、１人より辞任願いが提出され

たことから、その後任を任命しようとするものであります。  

 今回、任命しようとする廣沼  雅秀さんは、北上市ＰＴＡ連

合会からの推薦を受けて新たに任命し、任期は前任者の残任期

間である平成 31年８月 31日までとするものであります。  
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教育長  

 

 

 

 

中央図書館長  

 

教育長  

 

 

 

教育長  

 

教育長  

 

 

 

 

 

 

子育て支援課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人格、識見とも適任と確信するものであります｡ 

 よろしく御審議のうえ、原案のとおり議決を賜りますようお

願いいたします｡ 

 

 ただいま提案されました議案第 22号について、御質問等があり

ましたならばお願いします。  

  

補足の説明はありますか。  

 

ありません。  

                           

 議案第 22号について、原案の通りご異議ございませんか。  

  

 (「異議なし」と呼ぶ者あり。 ) 

 

  異議なしと認めます。  

 

次に、日程第４、協議に入ります。  

協議案第 24号北上市子どものための教育・保育給付支給認定

規則の一部を改正する規則についてを協議題とします。  

協議案の朗読を省略いたして、直ちに提案理由の説明を求め

ます。  

子育て支援課長  

 

ただいま上程になりました協議第 24号北上市子どものため

の教育・保育給付支給認定規則の一部を改正する規則につい

て、協議理由を申し上げます。  

子どものための教育・保育給付に係る支給認定事務におい

て、地方税関係情報に係る個人情報（いわゆるマイナンバー）

の情報連携が平成 30年７月に開始される予定であることから、

所要の改正をしようとするものであります。  

改正の内容でありますが、支給認定申請書の様式について、

新たにマイナンバーの記載欄を設け、保護者による同意欄を削

除しようとするものであります。  

施行日は、公布の日からとするものであります。  

以上、よろしく御協議賜わりますようお願い申し上げます。 
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教育長  

 

 

 

 

子育て支援課長  

 

教育長  

 

髙橋善郎委員  

 

子育て支援課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

 

 

教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

協議案第 24号について、ご質問がありましたら、お願いをい

たします。補足説明をどうぞ。  

 

 補足の説明はありますか。  

 

（資料説明）  

 

 質問はありますか。  

 

この改正は、他の市町村でも行われているものですか。  

 

法律で決められたものですので、他市町村も同様の取り扱い

を行っております。  

市町村によっては、システム環境の整備が間に合わなかった

ところもあるようです。  

そのような自治体では、電子データのやり取りではなく、紙

ベースでの対応となっているようです。  

当市では、平成 30年７月から取り扱いするスケジュールとな

っております。  

 

 その他質問はありますか。  

 

 なし  

 

 では、協議第 24号について、原案のとおりに御異議ございませ

んか。  

  

  (「異議なし」と呼ぶ者あり。 ) 

 

御異議なしと認めます。  

 

  以上で本日の会議を閉じさせていただきます。   

 

 

（閉会  13時 52分）               

 

 


